{"id":1804,"date":"2010-08-06T12:09:18","date_gmt":"2010-08-06T12:09:18","guid":{"rendered":"http:\/\/pdfvg.it\/?p=1804"},"modified":"2010-08-06T12:09:18","modified_gmt":"2010-08-06T12:09:18","slug":"la-strada-del-mobile","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2010\/08\/06\/la-strada-del-mobile\/","title":{"rendered":"La Strada del Mobile"},"content":{"rendered":"\n\t\t\t\t<br \/><p style=\"text-align: right;\"><em>Al Sig. Presidente dell\u2019 Amministrazione Provinciale <\/em><\/p><div style=\"text-align: right;\"><\/div><p style=\"text-align: right;\"><em>Alessandro Ciriani<\/em><\/p><div style=\"text-align: right;\"><\/div><p style=\"text-align: right;\"><em>Al Sig. Assessore Provinciale competente<\/em><\/p><p> <\/p><p>Premesso che:<\/p><p>In data 10-03-2010 con la determinazione n\u00b0 587 si incarica la Cooprogetti s.c. a r.l, alla predisposizione di uno studio inerente la verifica della sostenibilit\u00e0 finanziaria e tecnica di alcuni interventi miranti a eliminare alcune criticit\u00e0 della rete stradale della provincia di Pordenone per un corrispettivo pari a euro 12.240  ed in particolare:<\/p><p>-Realizzazione della Gronda Nord all&#8217;abitato di Pordenone compreso l&#8217;accesso al nuovo Ospedale ed al Nuovo Carcere.<\/p><p>&#8211; Realizzazione della sistemazione e messa in sicurezza della SP di Bannia nel tratto Rivatte \u2013<\/p><p>Torricella nei Comuni di Fiume Veneto e San Vito al Tagliamento.<\/p><p>&#8211; Collegamento tra la SR. 463 ed il nuovo casello di Alvisolpoli sull&#8217;autostrada A4<\/p><p>&#8211; Collegamento tra la SS. 13 e l&#8217;asse di collegamento Cordovado Morsano al T. to<\/p><p>&#8211; Collegamento tra la SR. 251 e l&#8217;autostrada A28 nei Comuni di Azzano Decimo e Fiume        Veneto(Completamento della Zona del Mobile)<\/p><p> <\/p><p>Visto che la Cooprogetti  ha consegnato nei termini stabiliti il suddetto studio  ( vedi allegato)<\/p><p> <\/p><p>Visto l\u2019articolo pubblicato sulla stampa locale  dell\u2019assessore Consorti  dal titolo: <strong>Strada del mobile nessun ripensamento <\/strong>egli affermava<strong>:<\/strong> \u201c<em><span style=\"text-decoration: underline;\">Gli studi formulano solamente ipotesi altra cosa sono i progetti che vengono alla fine redatti e approvati. In particolare, il progetto preliminare della Strada del mobile, adottato dalla Provincia e in via di approvazione in Regione, sta seguendo un suo iter ben preciso, da cui non si torna indietro.\u201d <\/span><\/em>(vedi allegato)<\/p><p> <\/p><p style=\"text-align: center;\">SI CHIEDE<\/p><p style=\"text-align: center;\"> <\/p><ol><li>La Giunta Provinciale intende fare proprio questo studio? <\/li><li>Quali sono le motivazioni che hanno indotto l\u2019Amministrazione a inserire nella valutazione anche l\u2019intervento sul completamento della strada del mobile?<\/li><li>Visto che lo studio in oggetto riguarda anche altre criticit\u00e0 della viabilit\u00e0 provinciale, come si intende utilizzare il citato studio?<\/li><\/ol><p> <\/p><p>Consiglieri provinciali Michele Padovese, Giorgio Zanin, Fabio Gasparini, Angelo Masotti Cristofoli<\/p>\t\t","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p><\/p>\n<p style=\"text-align: right;\"><em>Al Sig. Presidente dell\u2019 Amministrazione Provinciale <\/em><\/p>\n<div style=\"text-align: right;\"><\/div>\n<p style=\"text-align: right;\"><em>Alessandro Ciriani<\/em><\/p>\n<div style=\"text-align: right;\"><\/div>\n<p style=\"text-align: right;\"><em>Al Sig. Assessore Provinciale competente<\/em><\/p>\n<\/p>\n<p>Premesso che:<\/p>\n<p>In data 10-03-2010 con la determinazione n\u00b0 587 si incarica la Cooprogetti s.c. a r.l, alla predisposizione di uno studio inerente la verifica della sostenibilit\u00e0 finanziaria e tecnica di alcuni interventi miranti a eliminare alcune criticit\u00e0 della rete stradale della provincia di Pordenone per un corrispettivo pari a euro 12.240  ed in particolare:<\/p>\n<p>-Realizzazione della Gronda Nord all&#8217;abitato di Pordenone compreso l&#8217;accesso al nuovo Ospedale ed al Nuovo Carcere.<\/p>\n<p>&#8211; Realizzazione della sistemazione e messa in sicurezza della SP di Bannia nel tratto Rivatte \u2013<\/p>\n<p>Torricella nei Comuni di Fiume Veneto e San Vito al Tagliamento.<\/p>\n<p>&#8211; Collegamento tra la SR. 463 ed il nuovo casello di Alvisolpoli sull&#8217;autostrada A4<\/p>\n<p>&#8211; Collegamento tra la SS. 13 e l&#8217;asse di collegamento Cordovado Morsano al T. to<\/p>\n<p>&#8211; Collegamento tra la SR. 251 e l&#8217;autostrada A28 nei Comuni di Azzano Decimo e Fiume        Veneto(Completamento della Zona del Mobile)<\/p>\n<\/p>\n<p>Visto che la Cooprogetti  ha consegnato nei termini stabiliti il suddetto studio  ( vedi allegato)<\/p>\n<\/p>\n<p>Visto l\u2019articolo pubblicato sulla stampa locale  dell\u2019assessore Consorti  dal titolo: <strong>Strada del mobile nessun ripensamento <\/strong>egli affermava<strong>:<\/strong> \u201c<em><span style=\"text-decoration: underline;\">Gli studi formulano solamente ipotesi altra cosa sono i progetti che vengono alla fine redatti e approvati. In particolare, il progetto preliminare della Strada del mobile, adottato dalla Provincia e in via di approvazione in Regione, sta seguendo un suo iter ben preciso, da cui non si torna indietro.\u201d <\/span><\/em>(vedi allegato)<\/p>\n<\/p>\n<p style=\"text-align: center;\">SI CHIEDE<\/p>\n<p style=\"text-align: center;\">\n<ol>\n<li>La Giunta Provinciale intende fare proprio questo studio? <\/li>\n<li>Quali sono le motivazioni che hanno indotto l\u2019Amministrazione a inserire nella valutazione anche l\u2019intervento sul completamento della strada del mobile?<\/li>\n<li>Visto che lo studio in oggetto riguarda anche altre criticit\u00e0 della viabilit\u00e0 provinciale, come si intende utilizzare il citato studio?<\/li>\n<\/ol>\n<p>Consiglieri provinciali Michele Padovese, Giorgio Zanin, Fabio Gasparini, Angelo Masotti Cristofoli<\/p>\n","protected":false},"author":1,"featured_media":0,"comment_status":"open","ping_status":"open","sticky":false,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/1804"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/1"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=1804"}],"version-history":[{"count":0,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/1804\/revisions"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=1804"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=1804"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=1804"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
